



ALMUÑÉCAR MOTRIL SALOBREÑA  
PROVINCIA



### EL PLENO DEL AYUNTAMIENTO SE COMPROMETE CON EL DESARROLLO DE POLÍTICAS ENERGÉTICAS SOSTENIBLES

18/02/2008 - Redacción

Salobreña ha celebrado pleno ordinario, con nueve puntos en el orden del día, de los que cabe destacar la modificación aprobada para el cambio de prioridades en las actuaciones que se solicitan con cargo a los planes y programas de cooperación económica de la Diputación, así como dos puntos referidos a medio ambiente y que todos los grupos han apoyado por unanimidad: la adhesión a la red provincial de municipios por el clima y a la adhesión también a la red de gobiernos locales por la biodiversidad.

Enfrentamos al desafío global del cambio climático mediante la aplicación de políticas municipales de sostenibilidad energética, es el principal objetivo de la Red de Municipios por el Clima constituida desde la Diputación y a la que el Ayuntamiento de Salobreña se ha unido hoy mediante acuerdo plenario.

De esta forma, el consistorio salobrense se compromete, entre otras actuaciones, a favorecer la implantación de energías renovables y medios de transporte menos contaminantes, sensibilizar a la población sobre el uso eficiente de la energía, y aplicarlo así mismo en el alumbrado público.

Otra adhesión, pero en este caso promovida desde la FEMP y referida a la biodiversidad ocupaba el noveno punto del orden del día aprobado por unanimidad con el objetivo de promover estrategias que garanticen la funcionalidad y dinámica ecológica de los territorios naturales presentes en el municipio, posibilitando, cuando sea posible, el incremento de sistemas dañados o destruidos en el pasado.

Por otro lado, el teniente de alcalde de obras y urbanismo, Manuel Pérez Cobos, defendió el cambio de prioridades en las obras solicitadas a Diputación dentro de los planes provinciales por "la necesidad de mejorar la imagen de la Villa de cara al verano y Semana Santa, con un plan de mejora integral que incluye no solo la renovación del alumbrado del paseo marítimo, si no de todos los elementos de mobiliario urbano del resto del municipio, y que ya se está realizando por administración. Respecto al asfaltado de las 25 calles, "Sabemos que no es la solución definitiva, añadió Pérez Cobos, pero ahora mismo era una necesidad imperiosa y contamos con recursos económicos limitados; en el futuro ya podemos actuar con más profundidad en las distintas zonas según la necesidades".